



► SELEKSI PASKIBRAKA

3 Siswa SMA Kota Jogja Lolos ke Jakarta

UMBULHARJO—Tiga siswa SMA asal Kota Jogja terpilih mewakili DIY menjadi anggota Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) tingkat nasional yang akan bertugas di Istana Negara pada 17 Agustus 2023 mendatang. Ketiga siswa tersebut masing-masing Muhammad Rizky Karunia Putra dari SMAN 2 Jogja; Nessya Ayudhia Alwanni dari SMAN 8 Jogja; dan Naura Khalifah Harianto

dari SMAN 6 Jogja. Dari ketiganya, Rizky dan Nessya tercatat sebagai calon utama Paskibraka, sedangkan Naura sebagai tim cadangan.

Sub Koordinator Kelompok Substansi Pembinaan Kepemudaan Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kota Jogja, Mugi Suyatno menyebut tiga wakil Paskibraka tingkat nasional dari wilayahnya ini merupakan prestasi sekaligus kado

istimewa. "Menjadi kado istimewa karena Disdikpora terakhir membina paskibra pada tahun ini, karena mulai tahun depan seleksi dan pembinaan dilakukan Badan Kesatuan Bangsa dan Politik [Kesbangpol]," kata dia, Jumat (19/5).

Mugi menjelaskan jajarannya akan terus mendukung dan memfasilitasi tiga siswa Kota Jogja tersebut. "Setelah ini mereka akan berlatih bersama

putra-putri terbaik se-Indonesia sebagai anggota Paskibraka nasional, kami sangat mendukung dan memfasilitasi mereka dengan baik," katanya.

Salah satu wakil Kota Jogja, Rizky menyebut sangat bahagia bisa lolos sampai tingkat nasional. "Tentu sangat bahagia, karena sudah berlatih keras dan melewati berbagai tahapan seleksi," ujarnya.

Latihan yang dilakoni Rizky untuk

lolos sebagai anggota Paskibraka tingkat nasional cukup padat. "Setelah pulang sekolah langsung latihan, Alhamdulillah berhasil," katanya.

Rizky menceritakan awal mulai berlatih sebagai anggota pasukan pengibar bendera pada Desember 2022. "Dukungan keluarga dan sekolah sangat membantu dan semoga dapat memberikan yang terbaik," ujar dia.

(Triyo Handoko)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005